



関塾 教室だより

Whoever is happy will make others happy too.

～幸せな人は他の人をも幸せにする～



塾頭から一言

Dr. 関塾せんげん台校 塾頭藤井

五月晴れの穏やかな天候が続き、新緑がまぶしい季節になりました。

新学期が始まって1か月。新しい環境にも慣れましたか？ 5月は慣れ始めて少し気が緩んでしまう時期です。勉強や遊び、クラブ活動と楽しく充実した学校生活を送るためにも、規則正しい生活リズムを心がけましょう。塾での他校の塾生との出会いもあったのではないのでしょうか。共に頑張る仲間として、交流を深め、切磋琢磨してほしいと思います。

また、何かと疲れが出やすい季節でもあります。連休明けに体調を崩してしまわないよう、勉強と遊びのバランスを考えながら、健康で充実した日々を過ごしましょう。

6月初旬、各ご家庭に夏期講習会のご案内を郵送いたします。受験生にとって最も大切な時期を迎えます。くわしくは個人面談の時に説明いたします。

保護者の方へ

中3受験生は1学期中に必ず北辰テストの受験をお願いします。会場テストの出題形式に慣れるとともに、実施会場が私立高校になることが多く、設備などを体験することも出来て大変有効です。県公立高校進学希望者にとって、北辰テストの偏差値は信頼性のきわめて高いものとなっており、夏期講習に向けていい刺激にもなります。詳しくは6月の個人面談で説明いたしますが、1学期の定期テストが期末試験しかない学校が多いので、テスト回数を重ねることは大切なのです。 岡村

先生からのメッセージ

はじめまして 竹内先生

4月から講師として勤務を始めた竹内です。私は今までの学習経験を、日々の授業を通じて生徒の皆さんと共有することで、勉強のお手伝いをしたいと思っています。得意科目は数学ですが、どの科目に関することでも気軽に質問してください。力になれるよう頑張ります。

皆さんが目標を達成できるよう、精いっぱい努めますので、これからよろしくお祈りします。

うんと期待しています！ 岡村



ミニ豆知識

「谷間のユリ」は何の花？

5月の誕生花として知られるスズランは、小さく可愛らしい鈴のような花と良い香りで人気の花です。「ラン」とありますが、実はランではなくユリの仲間、英語では「lily of the valley (谷間のユリ)」と言います。フランスやイギリスには、5月1日にスズランを贈ると幸福が来るという風習があるそうです。

皆さんも大切な人に贈ってみては？

みんなの声

検定試験が大事なのは どうしてですか？ 中3男子

漢字検定・英語検定・数学検定のいずれか1つで3級を取得すると、私立高校の併願推薦を取るうえで、1点加点されるのです。内申点が28点の生徒さんは基準に満たないこととなりますが、ここに1点加点されると合格基準に到達できます。 岡村

5月の教室行事

1	水	4/30~5/6 休校
2	木	
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	
8	水	
9	木	北中3年修学旅行
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	南中 体育祭
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	
24	金	5/25 中3 北辰2回申込✓
25	土	平方中 体育祭
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	漢字検定1回 申込✓
31	金	